

Forbach et sa région

■ ASSOCIATION

amicale de la police de forbach

Le monument aux morts du commissariat sera restauré

L'amicale de la police de Forbach vient de tenir son assemblée générale. Deux événements ponctueront l'année à venir.

L'amicale de la police de Forbach a tenu son assemblée générale. Elle présente un bilan 2013 positif, malgré une baisse des effectifs. Lors de la réunion, il a été évoqué le fait que le monument aux morts du commissariat sera restauré dans les prochains mois. Un investissement important et symbolique pour l'amicale.

Autre événement, la marche gourmande du 8 juin prochain qui fera une halte devant la tour du Schlossberg pour une visite, en accord avec la municipalité.

Les membres de l'amicale ont également noté que l'entente avec le comité interassociation de Forbach centre-ville se passe très bien.

Quatre nouveaux membres



Les membres de l'amicale de la police de Forbach prévoient une marche gourmande le 8 juin. Photo RL

ont rejoint le comité. La répartition des postes se fait comme suit : présidents d'honneur : Mlle Jager et M. Dubreuil ; président : M. Brennstuhl ; vice-

présidents : M. Bourger et M. Parrella ; trésoriers : M. Parrella et M. Missler ; secrétaires : Mlle Jager et M. Manizewski. Porte-drapeaux : Mme Bles-

chmitt, M. Dubreuil et M. Ollivier. Chargé des relations avec Freyming-Merlebach : M. Gilgemann.

Chargé des adjoints de sécurité : M. Gattuso et M. Mulkowski. Assesseurs : M. Roodenburg et M. Strassel.

■ VIE DES SPORTS

futsal